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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 28.5.13 第 190 回国会第 11号 

 

5 月 13 日（金）、第 11回の委員会が開かれました。

１ 経済産業の基本施策に関する件 

・林経済産業大臣、冨岡文部科学副大臣、高木経済産業副大臣、星野経済産業大臣政務官及び政府参考人に対し質疑

を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

大 見   正君（自民） 

・三菱自動車による燃費試験データの不正操作問題につ

いて、度重なる不正発覚や関連下請け中小企業への影

響等をふまえて、本問題及び今後の下請け中小企業の

資金繰り対策についての林経済産業大臣の見解を伺い

たい。 

・ワシントン条約で規制されている象牙取引について、

海外ＮＧＯ団体等から非難されていることを踏まえ、

我が国の管理体制の有効性を国内外に情報発信する必

要性があると考えるが、政府の見解を伺いたい。 

 

富 田 茂 之君（公明） 

・高レベル放射性廃棄物の最終処分場問題について、岸

本玄海町長が受け入れに前向きな発言をした旨の報道

に対する高木経済産業副大臣の見解を伺いたい。 

・過去に高知県東洋町において最終処分場に係る申請が

撤回された事例を踏まえて、今後の最終処分場選定の

進め方について、林経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

近 藤 洋 介君（民進） 

・平成 28 年熊本地震の復旧に向けた補正予算により、

被災中小企業に対し、どのような支援策を行うのか、

林経済産業大臣に伺いたい。 

・三菱自動車と取引関係にある中小企業・小規模事業者

を支援するため、セーフティネット保証２号を早急に

発動すべきと考えるが林経済産業大臣の見解を伺いた

い。 

升 田 世喜男君（民進） 

・安倍内閣総理大臣が東北地方への外国人宿泊客を

2020 年に昨年の３倍となる年間 150 万人に押し上げ

るとの政府目標を掲げたが、この目標を実現するため

にどのような取組を行っていくつもりか。 

・水素・燃料電池の普及・拡大に際しては低コスト化が

重要であるが、実現に向けての課題は何か。 

 

藤 野 保 史君（共産） 

・東日本大震災時に創設された「グループ補助金」を、

平成 28 年熊本地震による中小企業等の施設・設備の

復旧・整備にも活用するべきと考えるが、林経済産業

大臣の見解を伺いたい。 

・平成 28 年熊本地震の被害に際しては、中小企業・小

規模事業者に対する直接的な復旧・復興支援を迅速に

講じるべきと考えるが、林経済産業大臣の決意を伺い

たい。 

 

木 下 智 彦君（おおさか） 

・我が国の中小企業である島野製作所がアメリカのアッ

プル社を東京地方裁判所に提訴した訴訟における本年

２月 15 日の中間判決の概要について確認したい。 

・高度な技術を有する国内の中小企業・小規模事業者が

海外の大手企業と契約を締結する際の支援策について、

林経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

２ 中小企業の新たな事業活動の促進に関する法律の一部を改正する法律案（内閣提出第 46号）（参議院送付） 

・林経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。 

 


